
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 24.05.2018  
 
 
Zu TOP : 7.12  
Pflegezustand Weiße Brücken 
Einreicher: Detlef Erbentraut, SPD-Fraktion 
Vorlage: kAF 0063/2018  
Anfrage: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung der Pflegezustand bekannt? 
2. Beabsichtigt die Stadtverwaltung die Erneuerung des Farbanstrichs, um weiterhin 

einen vorzeigbaren Zustand zu erhalten? 
 
Herr Bogusch antwortet wie folgt: 
 
zu 1.:  
Leider wird das Geländer der Weißen Brücken regelmäßig durch Graffiti verunstaltet. Der 
Pflegezustand ist bekannt, deshalb wurde auch in diesem Jahr die Instandsetzung 
kostenmäßig im Haushalt eingeplant. 
 
zu 2.: 
Der Farbanstrich soll in diesem Jahr erneuert werden. Die Vorbereitungen für eine 
Angebotsabfrage laufen bereits. 
 
Die beantragte Aussprache wird zurückgezogen.   
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Hoffmann 

Stralsund, 01.06.2018 
 
 
 
 
 
  


	FLD_sitext
	FLD_sidat
	SMC_BM_TOOST
	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	AbstimmungK
	Zu

